
POLITICA INTERNA 

II bilancio di quattro anni di lavoro parlamentare curato dai gruppi comunisti 

Tutti i numeri della legislatura 
Il libro presentato alla stampa 
da Pecchioli e Zangheri 
documenta il ruolo costruttivo 
del Pei, prevaricazioni 
e fragilità del pentapartito 

Che cosa e successo nei quattr anni di lavoro delle 
Camere7 Quali le iniziative le proposte dei gruppi 
Pei7 A queste e altre domande hanno nsposto len 
Renato Zanghen e Ugo Pecchioli, presentando 
«Parlamento 4 anni, 38 parole», una pubblicazio
ne dei gruppi e dell Unita che - ha annunciato il 
condirettore Fabio Mussi - la diffonderà domenica 
in un milione di copie 

G I O R G I O F R A S C A P O L A R A 

• • R O M A Quattro t dati d i 
partenza su cut ha insistito il 
presidente dei senatori comu 
msti Pecchioli Intanto ta gran 
massa di lavoro dei gruppi co 
me -forza costruttiva* Altro 
che «opposizione preconcet 
la- Il libro e il rapporto di 
attivila dei due gruppi docu 
mentano come gran parte 
del l attività legislativa sia stala 
segnata dalle battaglie comu 
mste per migliorare le stesse 
proposte del governo e dal 
ruolo sempre proposi ti vo del 
Pei Poi la denuncia della ten 

denza prevaricatrice dei pole 
n del Parlamento da parte di 
governi che hanno sommerso 
le Camere di decreti legge 
soffocando le due assemblee 
la Camera ha dedicato 253 se 
dute su 623 appunto ai decre 
ti e ti Senato 190 su 572 E 
ancora proprio I attività par 
lamentare di questi quattro 
anni scandisce e documenta il 
precipitare della cnsi del pen 
taparlito Infine propno il la 
voro passato (e non conctu 
so) rappresenta una traccia 
utile preziosa sulla quale co 

minaare a lavorare sin dai pn 
mi giorni della IO" legislatura 
per nparare al non fatto 

Renato Zanghen ha poi di 
chtarato che 1 idea di questa 
pubblicazione bilancio nac 
que ali indomani dell appari 
zione del trionfalistico libro 
bianco di Craxi sull attività dei 
suoi due governi «E fu facile 
francamente dare una rispo 
sta puntuale partendo prò 
prio dai dati di fatto- Ed ecco 
allora il presidente dei depu 
tati comunisti fornire le cifre 
che contestano la tesi del go 
verno con le mani legale da 
un Parlamento sordo alle sue 
sollecitazioni cifre che docu 
mentano come la legislatura si 
sia impantanata sin dall inizio 
nei dissensi e nei contrasti in 
temi ali alleanza a cinque e 
rendono esplicito come le 
centinaia edt bocciature che il 
governo ha subito siano non 
la malattia ma il termometro 
del male E poi ta considera 
zione di fondo del ragiona 
mento di Zanghen anche da 
questo libro rapporto emerge 
il vizio della 9* legislatura e più 
in generale del sistema politi 
co italiano cioè i ostinazione 
con la quale si son voluti tene 
re fuon gioco i comunisti sino 
a bloccare - e a interrompere 
traumaticamente - una legi 
statura 

Zanghen ha ricordato co 

me i comunisti si siano battuti 
sino ali u 11 i n o (e anche qui 
con proposte costruttive) per 
evitare lo scioglimento delle 
Camere ciò che avrebbe tra 
I altro consentito di lavorare 
ancora un anno portando a 
termine importanti nforme e 
di fare i referendum Pot il 
botta e risposta con i giornali 
sti nella sala dell Hotel Nazio 
naie dove si e svolta la '•onfe 
renza stampa Va ali attacco 
(e proprio il caso di dirlo) un 
cronista di Radio Radicale 

Quale Alternativi volete 
M poi risulta che proprio voi 
avete votato a favore del 
90,3% delle proposte del go
verni che dichiaravate di 
combattere* 

ZANGHERI Ascriviamo a 
mento dei comunisti laver 
cambiato e cosi profonda 
mente le leegi del governo da 
potere in molti casi votar «si» 
E propno ti segno questo del 
nostro ruolo proposi! ivo co 
struttivo 

PECCHIOLI Senza conta 
re che il carattere selettivo 
della nostra opposizione si e 
esercitalo su alcuni terreni 
che abbiamo ntenuto decisivi 
dal decreto jul la scala mobile 
alle misure per I occupazione 
e lo stato sociale alle leggi ti 
nanziane 

MINUCCI Vorrei aggiunge 

re che propno il non voto dei 
radicali e staio un potente aiu 
to per il governo e in molti 
casi determinante Basta pen 
sare alle votazioni per 1 in 
chiesta sui fondi ncn In E vor 
rei anche ncordare che i radi 
cali in quattr anni hanno vota 
lo una sola volta espnmendo 
fiducia al governo monocolo 
re del sen Fanfam 

Un altro giornalista solleva 
ti tema - di grande nhevo 
dei -costi- provocati in termi 
ni di produzione legislativa 
dallo scioglimento anticipalo 
delle Camere 

PECCHIOLI Sarebbe un 
elenco troppo lungo Non me 
no di una ventina d i questioni 
potevano essere risolte nel gì 
rod i un anno Voglio ricordar 
ne almeno tre la nforma delle 
pensioni la revisione dell Ir 
pef la riforma delle autono 
mie locali 

ZANGHERI Con una chio 
sa significativa in una materia 
delicata esplosiva come que! 
la dell edilizia economica e 
popolare il relatore di mag 
gioranza - ripeto di maggio 
ranza - ha tentato con ben 17 
proposte successive di uni li 
care le proposte delta mag 
gioranza e del governo sulla 
nforma degli lacp gli istituti 
per le case popolari Maggio 
ranza e governo hanno boc 
ciato tutte e 17 le proposte 

Per Craxi record 
di decreti 
e di sconfitte 
• a " In queste cifre quattro 
anni di legislatura 

Esecutivo prevaricatore 
In quattro anni sono stati prò 
mulgati 264 decreti legge il 
numero più alto mai raggiunto 
m una legislatura La sola loro 
discussione ha impegnato le 
Camere per più di un terzo del 
loro lavoro 

Parlamento lento, governo 
Impedito? E vero il contrano 
Il governo ha presentato 
1 309 progetti di legge di cui 
639 (pan al 48 5%) sorto stati 
approvati Di progetti d inizia 
uva parlamentare ne sono sta 
ti approvati invece solo il 
13 6% di quelli presentati e 
solo 85 (i l 12 9%) di quelli 
presentati dal Pei 

Maggioranza di terracotta. 
Solo alla Camera il governo e 
stato costretto a ricorrere ben 
26 volte alla questione d i fidu 
età (che sj vota a scrutinio pa 

lese) per tenere in piedi I a l 
leanza a cinque In oltre 150 
votazioni a scrutinio segreto 
sempre e solo alla Camera il 
governo e il pentapartito sono 
stati battuti e in molti casi si é 
trattato di decisioni estrema 
mente importanti 

I l contributo del Pel Presi 
a campione 49 tra i provvedi 
menti di legge più importanti 
varati in questi quattro anni 
risulta che in 34 casi il vo to 
favorevole del Pei e risultato 
determinante per la loro ap 
provazione Non un voto -gra 
tuito» o semiclandestino cs 
so e sempre giunto come na 
turale conclusione di un p rò 
cesso legislativo che ha visto 
per iniziativa comunista prò 
fondamente cambiati gli ongi 
nali lesti In qualche caso an 
che I astensione Pei e stata 
determinante classico I e 
sempio della nuova legge per 
il Mezzogiorno 

Quarantacinque candidati 
ambientalisti 
(Cedema, Celli, Testa...) 
che resteranno 
collegati ai loro movimenti 

Sono 45 gli ambientalisti candidati nelle liste del 
Pei Tra i nomi più noti quelli di Antonio Cederna, 
Enzo Tiezzi, Laura Conti, Giorgio Celli, Chicco Te
sta, Franco Bassanim, Stefano Rodotà U ha pre
sentati Ieri alla stampa il coordinatore della segre
teria del Pei, Achille Occhetlo, che ha sottolineato 
come il referente per coloro che saranno eletti 
rimarrà sempre il movimento da cui provengono 

MIRELLA A C C O N C I A M E S S A 

«Sos ambiente: perché siamo col Pei» 
SIAMO M i 'ALBA DEL 2000. E SE IL BUONGIORNO SI VEDE DAL MATTINO. 

SI Sos Ambiente due manifesti 
, r , . . . « . - . . - ~ . - elaborati dalla segone 

SOS AMBIENTE •»-•««• « m 
• • ROMA ' N o n sono un fio 
re a l locch i t i lo ma rappre 
sentano una testimonianza 
che ha valore programmatico 
Non sono solo uomini illustn 
ma hanno competenze preci 
se per il lavoro che si dovrà 
lare alla Camera e al Senato» 
Cosi Achille Occhetto ha pre 
sentalo len mattina nella sala 
stampa di Botteghe Oscure 
gli ambientalisti candidati nel 
le liste comuniste Sono 45 
fra indipendenti e iscntti ai 
Pei tra neo candidati e parla 
merttan uscenti 

«Con I candidati ambienta 
listi - ha aggiunto Occhetto -
il Pei ha stipulato un patto di 
autonomia per cui gli eletti 
quando si affronteranno que 
stioni ambientali avranno co 
me referente il movimento da 
cui provengono» 

Dietro il tavolo accanto a 
Occhetto sedevano Giovanni 
Berlinguer della Direzione 
responsabile della sezione 
Ambiente Mano Signorino 
Franco Bassanini Chicco Te 
sta ( i l giovane presidente del 
la Lega ambiente che lascia 
perù questa canea) e Antonio 
Cedema bersagliatissimo da 
fotografi e cmeoperalon e un 
pò intimidito dal fatto di esse 
re tra gli interrogali invece 
che come fino a ten tra gli 
interroganti Cera anche con 
i suol bei capelli bianchi Bar 
ry Commoner lo studioso 
amencano consideralo un pò 
il padre dell ecologia al quale 
motto devono tutti gli ambien 
talisit italiani Commoner ha 
manifestato la sua adesione 
alla politica del Pei per le que 

stioni ecologiche e anche sui 
lemi ambientali -dai quali - ha 
aggiunto nessun ambientali 
sta può prescindere-

Ma nella sala confusi tra t 
giornalisti tanti altn illustn 
candidati tra cui Giorgio Celli 
I entomologo che sta portati 
do avanti in Italia soprattutto 
in Emilia Romagna - -lotta 
biologica- e «lotta guidata* 
per una agncoltura pulita 

Ma vanno ancora citati trai 
candidati che hanno accetta 
to la proposta del Pei - in no 
me di un impegno preciso sui 
temi dell ambiente - Laura 
Conti EnzoTiezzi Giulio Car 
lo Argan Francesco Scalfati 
Giorgio Nebbia ed Elio Arma 
no il sindaco di Cadoneghe il 
pnmo che in Italia ha detto 
di no alla plastica 

Quanti dei 45 verranno 
elett i ' -Noi spenamo tutti - ha 
nsposto CKXhetto - ma sic 
come le previsioni si fanno sui 
dati delle elezioni precedenti 
pensiamo che almeno la meta 
dei candidati ambientalisti an 
dranno in Parlamento* A 
questo proposito Giovanni 
Berlinguer ha aggiunto che 
«se e diffici e trasformare gli 
eletti maser*! in parlamentan 
donne* e nvece «possibile 
far diventare ambientalisti 
gran pane degli altn eletti» 

Ma alla stampa i candidati 
non si sono presentati a mani 
vuote assieme alla nprodu 
2ione di quattro bei manifesti 
•Sos ambiente» (ricordate la 
bambina con la maschenna 
che ci guardava in queste set 
limane con gli occhi spaven 

tati dai muri della città7) han 
no consegnato un documento 
di 13 cartelle Calla cui stesura 
ha lavoralo con Testa e Ce 
dema Roberto Musacchio) È 
un vero e propno programma 
di lavoro preceduto da una 
citazione del discorso con cui 
Ennco Berlinguer indicò nel 
1977 il tema dell austenlà e 
mette in evidenza le diretlnci 
pnncipali per I azione degli 
eletti ambientalisti 

Ma non e slato fatto nulla 
per I ambiente nella passata 
legislatura? Franco Bassanini 
( i l suo nome figura tra i «ver 
di» del Pei o eletti nelle sue 
liste accanto a quello di altn 
parlamentan uscenti come Ni 
colini Sem Rodotà Serafini 
Mitva Boselli Alberghetti) ha 
ncordato I apporto dato in 

questi anni dal Pei e dalla Sini 
stra indipendente alle batta 
glie ambientaliste soprattutto 
tramite una sene di emenda 
menti alle leggi finanziane 
concordati con Wwf Lega 
ambiente Italia nostra 

E toccato a Chicco Testa af 
frontare il problema del lavo 
ro comune con gli eletti «ver 
di» delle altre liste «Il Pei - ha 
detto Testa - nconosce con 
queste candidature I impor 
tanza del movimento ambien 
talista Ci porta avanti come 
un canguro porta il suo figlio
letto Possiamo già dire che 
lavoreremo insieme in grup
po e che nfiutiamo ogni spac 
calura-

Usta ampia quella del Pei 
che pnvilegia donne (e le 
donne sono importanti nel 

movimento ecologista) am 
bientaiisti giovani ci possono 
essere contraddizioni sospet 
ti di presentare «tutto di tut t i» ' 
Al giornalista che chiedeva 
come potesse il Pei candidare 
contemporaneamente Anto 
nio Cederna e il sindaco d i 
Vittoria Paolo Monello (che 
guido la difesa degli «abusivi» 
siciliani) Giovanni Berlinguer 
risponde di non vedere nessu 
na contraddizione «Il sindaco 
di Vittoria - ha spiegato - ma 
ni festa I esigenza della povera 
gente di avere una casa II 
problema vero e I assenza d i 
servizi nel nostro Mezzogior 
no E ancor più di leggi giuste 
di cui ci ha privato il governo 
Ora io spero che Monello e 
Cederna insieme diano il lo 
ro contnbulo per queste leg 

Per le liste ultimo sprint corsivo 

Il tempo è praticamente scaduto I partiti che non 
l'hanno ancora fatto .devono completare le liste 
entro le 20 di stasera E la ricerca spasmodica delle 
ultime candidature a sensazione, ma in questa vo
lata (male a far notizia sono alcuni clamorosi «no» 
Quello del giudice Santiapichi alla De per esem
pio e quello di La Pergola al Psdì Colpi dun, pero, 
anche al Psi alla fine pure Lino Banfi ha detto no 

FEDERICO G E R E M I C C A 

• • ROMA «No io continue 
rò a fare il magistrato Ci sono 
processi da fare questo di 

Metropoli in cui sono impe 
gnato adesso ed un altro ad 
alcuni autonomi che dovreb 
be cominciare il 21 mag 
gio - Ad una De che ha qua 
si del tutto definito te propne 
liste é arrivato ieri spiacevole 
e inatteso il «no- del giudice 
Sevenno Santiapichi I d in 
genti democristiani speravano 
anche di poter convmvere il 
presidente della squadra di 
calcio del Napoli (neocam 
pione d Italia) Corrado Fer 
laino ad accettare - (tnalmen 
te - la candidatura che con 
(anta insistenza gli offrono da 
settimane Ma Feriamo (che 
avrebbe dovuto figurare nelle 
liste per la Camera e per il Co 

mune di Napoli) ha preferito -
con una dichiarazione - opta 
re per i suoi impegni di presi 
dente pur assicurando i suoi 
suffragi allo scudocrociato Li 
sta da definire anche quella di 
Roma dove capolista sarà An 
dreotti e numero due Danda 
Tra le nnunce dell ultima ora 
la De ha dovuto registrare an 
che quella dello stilista Rena 
to Balestra Si punta molto alta 
presenza di dirgenti aclisti ol 
tre a Rosati i segretari regio 
nali d i Lombardia e Campania 
e il dirigente del movimento 
giovanile 

I l giallo Martelli «Mi di 
spiace ma non avendo avuto 
come nehiesto da tempo un 
collegio senatonale in Tosca 
na dove lavoro nnuncio alla 
candidatura- E al Psi cosi al 

la fine è armato anche il «no
di Helielta Caracciolo creatn 
ce di gioielli e presidente na 
zionaie delle donne artigiane 
Anche Uno Banfi attore co 
mico pugliese ha decimato 
I invito rivoltogli da Craxi e 
Formica ad entrare nelle liste 
Psi «Uno dei motivi per cui 
pur essendo cattolico non va 
do mai in chiesa e che i fedeli 
guardandomi ridono Non 
vorrei che accadesse la stessa 
cosa in politica pensate un 
comizio fatto da me « Per il 
resto pochissime novità Tra 
queste il vero e propno brac 
cto di ferro svoltosi per tutta la 
giornata di ieri tra la Direzione 
nazionale socialista e le orga 
nizzazioni di partito della Sici 
tia occidentale Oggetto dello 
scontro ti posto di capolista 
Dopo una seri-1 di smentite e 
riconferme alla fine una nota 
d agenzia informava che la Di 
rezione ribadiva che Martelli 
«su invito della segreteria re 
gloriale del Psi- sarà capolista 
della Sicilia occidentale 

I l P»dl e I Nlcolazzl Candì 
dare o non candidare Massi 
mo Nicolazzi7 Era stato que 
sto per giorni I interrogativo 
che aveva tormentalo i vertici 
del Psdì Alla fine la decisio

ne il figlio del segretario del 
partito non solo sarà candida 
to ma sarà addinttura capoti 
sia ad Ancona Per una buona 
notizia diciamo cosi duecat 
live il presidente della Corte 
costttuziona e La Pergola ha 
nsposto no alla offerta di can 
didatura nei Psdì Problemi 
enormi e polemiche per la li 
stadi Milane La Direzione na 
zionaìe potrebbe decidere di 
candidarsi ir blocco m questa 
circoscnzione 

Radicali e Dp Lanciata la 
campagna -Tutti a Nusco e 
Benevento- la lista del Pr in 
questa circoscrizione (che e 
quella di De Mita e Mastella) 
sarà capeggiata da Bruno Zevi 
ed m zona i dingenti radicali 
terranno co-nizi lutti i giorni 
Presentata lo lista anche a Mi 
lano undici ^apihsta trai qua 
li Domenico Modugno e I ex 
generale Vi lani In lista an 
che Gianni Erera e il nigenano 
Ayjayi 

Intanto anche Dp ha pre 
sentalo tutte le sue liste La 
campagna elettorale demo 
proletaria - annuncia Capan 
na - sarà condotta contro De 
e Pei in ugual misura Capan 
na ha trionfalmente fatto sa 
pere che Dp intende procede 

re al nnnovamento del 51% 
dei suoi deputati cioè quat 
tro 

Sfida nucleare Battaglia 
aspra a Tonno tra nuclearisti 
e antinucleansti A Giorgio La 
Malfa n I per il Pn (che in 
questa campagna elettorale 
sta giocando carte importanti 
sul nucleare) i Verdi nspon 
dono scegliendo come capo 
lista il fisico Gianni Mattioli 
Nel cappello di lista repubbli 
cano sempre a Tonno lo sto 
neo Luigi Firpo e la senatnee 
uscente Susanna Agnelli 

Magistrati e Parlamento 
Moltissimi hanno ricevuto of 
ferie di candidatura pochissi 
mi hanno accettato e quelli 
che lo hanno fatto hanno in 
gran parte scelto il Pei Vedia 
mo comunque alcuni nomi 
Tra i «vecchi- la conferma di 
Vitalone nella De e di Pintus e 
Onoralo nel Pei Tra quelli di 
pnma candidatura Ferdinan 
do Imposimato (Pei) il Giudi 
ce Carlo Aiel lo(Pn) ilsostnu 
to procuratore di Catania Fi 
nocchiaro (Pei) il consigliere 
d i Cassazione Giorgio Casoli 
(Psi) e Amedeo Postiglione 
magistrato esperto in ecolo 
già candidato nelle liste Ver 
di 

Il cronometro 
di Marco Pannella 

L esordio di Alberto La Volpe alla direzione del Tg2 non e 
piaciuto a Marco Pannello il quale lamenta di essere rima 
sto vittima di una vera e propria azione di 'htlleraggio» E 
accaduto che domenica un intervista al leader radicale e 
stata mandata in onda alle 20 0! Embe7 si dira II fatto e 
che a quel!ora inizia il Tgl e (audience della seconda 
rete «cade verticalmente» dice Pannello Quindi probabil 
mente pochi hanno visto e ascollalo I espone ite radicale 
Cestaio dunque una'discriminazione* E Pannello e in 
grado di dimostrarlo cronometro alla mano che lui e il 
più discriminato seguito da Natta Le precedenti interviste 
ai leader degli altri partiti erano state infatti trasmesse 
alle 19 52 minuti e IO secondi (Spadolini) alle 19 49 mi 
miti e 50 secondi (Nicolazzi) alle 19*52 minuti e 54 secon 
di (Altissimo) alle 19 55 minuti e 28 secondi (De Mita) 
olle 19 55 minuti e 22 secondi Almtrante alle 19 57 minuti 
e 24 secondi (Natta) alle 19 55 minuti e 31 secondi (Cra 
xi) 'Non ho altro commento da fare dice Pannella - se 
non che i maggiori rappresentanti socialisti nella Rai Tu 
da sempre brillano per ta faziosità e I atteggiamento ostra 
cistico nei confronti dei radicali (tranne eccezioni in parti 
colare Ghirelli) » Ghirelli come si sa dall ufficio stampa 
di palazzo Chigi fu catapultato direttamente alta direzio 
ne del Tg2 Comunque non finisce qui perche Pannella 
porrà 'immediatamente» itproblema alla Commissione di 
vigilanza e ne investirà pure udite udite *i massimi livelli 
del Psi» responsabili *dt operare troppo spesso scelte 
francamente indecenti» per ta Rai Insomma perPannetla 
iwdu bile antagonista della 'partitocrazia» e ormai ov 
DIO considerare via dei Corso la vera sede della direzione 
generale del Tg2 

I vescovi 
(prima e dopo) 
secondo Cabras 

Precisazioni e controprecisazioni dalla Conferenza episco 
pale italiana Che il de Paolo Cabras (nella foio) traduce 
cosi non e un manifesto elettorale ma un richiamo alla 
responsabilità per i cristiani non è un invito a votare per un 
partito ma alla coerenza del voto ai principi che sono 
sostenuti dalla comunità religiosa Come dire se non è 
zuppa e pan bagnato 

E Spadolini 
ricorre a Croce 
«Non possiamo 
non dirci cristiani)» 

I partiti laici invece insisto
no e una ingerenza bella e 
buona Per i l liberale Aldo 
Bozzi uninvitoatcattoltcìa 
votare De «sarebbe un gra 
ve errore per la Chiesa stes 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ sa- «La Cei ha sbagliato 
^mmm-li™-™-»""™"-»-» tempi- ha tagliato corto il 
socialdemocratico Alessandro Reggiani La -Voce Repub 
blicana- ha ironizzato -Di chianmenti ne abbiamo avuti 
non uno ma addirittura due Toma valida I interpretazio
ne originaria- Quella per intenderci con cui Spadolini ha 
polemizzato duramente tanto da guadagnarsi I epiteto di 
•laico bigotto- da Forlam Per tutta nsposta il leader del Pn 
s appella direttamente agli elettori cattolici -Sapranno giù 
dicare - ha scritto - chi meglio interpreta nel vivo della 
lotta fra i partiti quei valori per cui Benedetto Croce disse 

Non possiamo non dirci cnstiani • Risponderà la De o la 
Cei? 

Certificato 
antimafia 
per stampare 
le schede 

Hanno dovuto mostrare an 
che il certificato antimafia 
le 130 tipografie sparse sul 
territorio nazionale che si 
apprestano a stampare le 
schede elettorali sotto lo 
stretto controllo di polizia 

~ ~ - ^ — carabinieri e guardia di fi 
nanza II Poligrafico dello Stato di Foggia ha già in produ 
zione i 12 milioni di fogli per un totale di l im i ta quintali 
di carta opacizzata in modo da non consentire la lettura 
controluce I colori sono sempre gli stessi giallo paglien 
no per il voto ai candidati al Senato e grigio per la Camera 
dei deputati Soltanto la carta costerà un miliardo 732 
milioni e 500miìa lire Ciascuna scheda costerà dalle 30 
alle 32 lire E ne saranno stampate (sempre su pellicole 
fornite dal Poligrafico) in quantità supcriore del 30% al 
fabbisogno Con un pò più di fiducia nella capacita degli 
eletton di ridurre gli errori qualcosa si sarebbe pur potuto 
risparmiare 

Il sindaco 
si candida, 
subito il cambio 
a Carrara 

A Carrara non hanno aspe! 
tato i risultati elettorali per 
eleggere il nuovo sindaco 
al posto di Alessandro Co
sta comunista dimissiona 
no perche candidato alla 
Camera Subentra un altro 

•—•-"—•———"•-•——•-•— comunista Fausto Mar 
chetti 50 anni Alla guida della stessa giunta composta da 
Pei Psi Pn con I appoggio estemo del Psdì Quando si 
dice efficienza e stabilita 

Ma a Brindisi 
il pentapartito 
è al buio 

Buio pesto intanto al Co 
mune di Bnndisi per una 
centrale Enel Ieri si è di* 
messo I ultimo assessore 
(socialdemocratico) rima* 
sto in carica dopo i coniw-

, sii nella maggioranza pen 
^—^i^—»-ii^MMM [apartna sulla decisione del 
sindaco Qj soqaljsti» Qrtfise) dx e c c e d e r e con un ordì 
nanza una proroga di 6 mesi per i lavori della centrale Enel 
a carbone da 2 640 megawatt in costruzione nei pressi 
della citta Di energia ce n è tanta ma per la discordia 

La Camera oggi 
ricorda Gramsci 
con Cossiga 

Una figura che ha onorato il 
Parlamento Antonio Gram 
sci E anche alla Camera 
oggi alle ore 11 nel) auletla 
di Montecitorio sarà ncor 
dato il cinquantesimo della morte del fondatore del Pei 
che eletto nel 1924 nel collegio d i Venezia fu arrestato 
dal fascismo nel novembre del 26 anche per impedirgli 
I esercizio di quel mandato Promossa dai gruppi parla 
mentan comunisti della Camera e del Senato alla solenne 
commemorazione parteciperà il presidente della Repub 
bhea Cossiga Presiderà e introdurrà il presidente della 
Camera Nilde lotti Parleranno poi Norberto Bobbio Leo
poldo Elia e Renato Zanghen 

P A S Q U A L E C A S C E L L A 

Rosati 
«Nella De 
ma con 
le mie idee» 
• • ROMA Domenico Rosati 
dimissionano dopo 11 anni 
dalla presidenza delle A d i ha 
spiegato len le ragioni per le 
quali ha accettato la candida 
tura nelle liste della De «So 
che non sarà facile affermare 
le idee delle Acli per la pace 
il lavoro e la democrazia - ha 
detto nella conferenza stam 
pa svoltasi appunto nella sede 
delle Acli - Il mio tentativo 
sarà di concorrere a nammare 
una politica che rischia di n 
dursi a pragmatismo senza 
principi» 

Rosati nspondendo poi a 
qualche edomanda dei gior 
nahsti ha assicurato che un 
eventuale ingresso in Parla 
mento come eletto nelle liste 
democnstiane non gli farà ab 
bandonare alcune sue convin 
zioni fondamentali Tra que 
ste la necessita ha spiegato 
- di un «contatto- ( lo ha chia 
mato cosi) tra De e Pei alme 
no su questioni fondamentali 
come quelle istituzionali 

Referendum 
Capanna 
telefona 
aFanfani 
• • ROMA l referendum a 
settembre o ottobre7 Anche 
Mano Capanna si è convinto 
E incurante degli strali socia 
listi il leader di Democrazia 
proletaria si e aggrappato al 
telefono Ha pnma cercato 
Fanfam per chiedergli il for 
male consenso ali esame e al 
I approvazione parlamentare 
della modifica della legge re 
ferendana Ottenutolo il se 
gretano di Dp ha chiesto a Nil 
de lotti presidente della Ca 
mera la convocazione della 
conferenza dei capigruppo n 
cevendone in risposta la «pie
na disponibilità* Ma a Came
re sciolte i capigruppo posso
no deliberare solo ali unani 
mita e si sa dell ostracismo 
nei confronti di questa propo 
sta avanzata da Pei e Sinistra 
indipendente per pnmi Co
munque Capanna ha nvolto 
un appello ai partiti affinché 
•nessuno proceda oltre dopo 
la dilapidazione già fatta, nel 
rendere impossibile I esercì 
zio dei referendum a distanza 
ravvicinata dopo le elezioni-

l'Unità 
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